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الشلاحي: منع التجمع 
بين القبور قرار سليم 
ومن ثوابتنا الشرعية

6 وزراء وجه أسئلة برلمانية إلى 

المضف: ما إجراءات الحكومة لاسترداد 
الأموال العامة المنهوبة؟

وج��ه النائب مهلهل المضف 6 أسئلة 
إل��ى وزي��ر النفط وزي��ر التعليم العالي 
د. محمد ال���ف���ارس، ووزي����ر الخ��ارج��ي��ة 
وزي���ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون مجلس ال���وزراء 
الشيخ د. أحمد ناصر المح��م��د، ووزي��رة 
الأش��غ��ال العامة وزي��رة ال��دول��ة لشؤون 
الات��ص��الات وتكنولوجيا المعلومات د. 
رنا الفارس،  ووزير التجارة والصناعة 
د. عبدالله ال��س��ل��م��ان، ووزي��ر الكهرباء 
والم��اء والطاقة المتجددة وزي��ر الشؤون 
الاجتماعية والتنمية المجتمعية د.مشعان 

العتيبي، جاءت كما يلي:
وطلب في ال��س��ؤال ميلعتلا ر��يزو ى��لإ 

 يلاعلا إفادته وتزويده بالآتي:
1 - نصت الم���ادة )18( م��ن اللائحة 
التنفيذية للقانون رقم )76( لسنة 2019 
في شأن الجامعات الحكومية على تحديد 
أسعار الوحدات الدراسية للمواد الإنسانية 
والعلمية لمن أراد الاستمرار في الدراسة 
بعد فصله نهائيا بسبب انخفاض معدل 
التخصص أو الم��ع��دل ال��ع��ام، ف��ه��ل ج��اء 
تحديد الأسعار بالقيم ال��واردة في المادة 
المذكورة بناء على دراسة؟ إذا كانت الإجابة 

الإيجاب، يرجى تزويدي بهذه الدراسة.
2 - لماذا رفعت أسعار الوحدة الدراسية 
للطالب المسجل في جامعة الكويت بنظام 
غير المقيدين م��ن )50( دي��ن��ارا كويتيا 
للوحدة الواحدة في الفصل الدراسي الواحد 
إلى )230( دينارا كويتيا للوحدة الواحدة 
في الفصل ال��دراس��ي للمقرر الإنساني و 
)245( دينارا كويتيا للوحدة الواحدة في 

الفصل الدراسي الواحد للمقرر العلمي؟
3 - لم��اذا لم تنظم اللائحة التنفيذية 
للقانون رقم )76( لسنة 2019 في شأن 
الجامعات الحكومية البند )9( من المادة 
)30( من القانون المذكور والمعنية بحق 
الطالب المفصول من الجامعة الاستمرار في 

الدراسة على نفقته الخاصة؟
4 - نمى إلى علمي توجه إدارة جامعة 
الكويت للتمييز ب��ن الم��راك��ز القانونية 
للطلبة المفصولن من الجامعة بناء على 
ت��اري��خ نشر ال��ق��ان��ون رق��م )76( لسنة 
2019 الم��ش��ار إل��ي��ه وك��ذل��ك التوجه إلى 
تقييد الم���دد الزمنية ب��ن ت��اري��خ الفصل 
وتاريخ التسجيل في نظام غير المقيدين، 
ف��ي إه���دار ص��ري��ح للحق ال����وارد بالبند 
)9( من الم��ادة )30( من القانون المذكور 
وللغايات المرجوة منه بإزالة العوائق التي 
تحول دون تطور التعليم وارتقائه الذي 
يؤدي إلى ارتقاء الفرد ومنه ارتقاء الدولة، 
خصوصا بعد تقديم طلب رسمي من أحد 
الطلبة المفصولن بتسجيله بنظام غير 
المقيدين تنفيذا للقانون، فما توجيهاتكم في 

هذا الشأن؟
5 - تقدم أح��د الطلبة المفصولن من 
جامعة الكويت بسبب انخفاض معدله 
العام أو معدل التخصص بطلب تسجيله 
في نظام غير المقيدين للفصل الدراسي 
الح���ال���ي )وارد 1584( ف���ي ت��اري��خ 
2021/4/6، فهل جرى تسجيله في نظام 
غير المقيدين ف��ي ه��ذا الفصل؟ إذا كانت 
الإجابة النفي، فما أسباب عدم تسجيله مع 

ذكر السند القانوني لذلك؟
وطلب ف��ي ال��س��ؤال ةلودلا ر��يزو ى��لإ 

 ءارزو��لا سلجم نوؤشل إفادته وتزويده 
بالآتي:

1 - ك��م ع���دد ال��ق��ض��اي��ا الم��دن��ي��ة التي 
رفعتها إدارة الفتوى والتشريع لاسترداد 
أم��وال عامة ضد وزراء أو وكلاء أو وكلاء 
مساعدين أو أص��ح��اب مناصب قيادية 
تسبب أي منهم بإلحاق ض��رر جسيم في 
المال العام بقصد أو بغير قصد أو كان ذلك 
بسبب إهمال جسيم ناجم عن إصدار قرار 

إداري أو كان طرفا في عقد تجاري.
2 - ما ملاحظات ديوان المحاسبة حول 
جميع ما ذكر في البند الأول؟ وما الإجراءات 
التي اتخذتها الإدارة لتلافي تلك الملاحظات 

أو تعديلها أو تنفيذها أو استيفائها؟
3 - ما الإج��راءات التي اتخذتها الإدارة 
لاسترداد الأم��وال العامة المنهوبة والتي 
صدرت بها أحكام نهائية منذ 1995/4/1 
ح��ت��ى ت��اري��خ ورود ه���ذا ال���س���ؤال؟ وك��م 

حصيلة الأموال المستردة؟
4 - ما آخر مستجدات اللجنة المختصة 
ب��اس��ت��رج��اع أم����وال الم��ؤس��س��ة ال��ع��ام��ة 
للتأمينات الاجتماعية المتهم باختلاسها 
والاس��ت��ي��لاء عليها الم��دي��ر ال��ع��ام السابق 
للمؤسسة الم��دع��و ف��ه��د ال��رج��ع��ان؟ كما 
يرجى تزويدي بتقارير اللجنة المكلفة في 
الموضوع والإجراءات التي اتخذها الفريق 
القانوني المرسل منكم إلى بريطانيا للترافع 

ضد المذكور واسترداد تلك الأموال.
5 - ه��ل شكلت لج��ن��ة لبحث قضية 
)وثائق بنما( بما أنها تشكل ض��ررا على 
الاق��ت��ص��اد ال��ك��وي��ت��ي وع��ل��ى م��ؤس��س��ات 
الدولة؟ إذا كانت الإجابة الإيجاب، فيرجى 
تزويدي بصورة ضوئية من قرار تشكيلها 
والإج��راءات التي اتخذتها في هذا الشأن، 

وإذا كانت الإجابة النفي، فما الأسباب؟
وط��ل��ب ف��ي ال��س��ؤال الأول ةر��يزو ى��لإ 

 ةماعلا لاغشلأا إفادته وتزويده بالآتي:
1 - ما صحة الخبر المتداول بشأن تكلفة 
العقد الخ��اص بتطوير الطرق في منطقة 
جنوب السرة البالغة )88.9( مليون دينار 
كويتي؟ إذا كان صحيحا، فيرجى تزويدي 

بكشف تفصيلي في هذا الشأن.
2 - جميع عقود الإن��ش��اء والصيانة 
للطرق والج��س��ور المحيطة ف��ي المنطقة 

المذكورة أعلاه.
3 - ما الشركة المنفذة للمشروع؟ مع 

تزويدي بصورة ضوئية من العقد.
4 - ما معايير اختيار الشركات لتنفيذ 
مشاريع الطرق والجسور وصيانتها في 

المنطقة المذكورة أعلاه؟
5 - ما السند القانوني لتنفيذ مشاريع 
الطرق والجسور وصيانتها في المنطقة 

المذكورة أعلاه؟
6 - هل هناك أي أوامر تغييرية طرأت 
على العقد المبرم بن وزارة الأشغال العامة 
والجهة المنفذة للمشروع؟ إذا كانت الإجابة 
الإيجاب، فما هي؟ وإذا كانت الإجابة النفي، 

فما خطة الوزارة بشأن تنفيذ هذا العقد؟
7 - ما الموعد النهائي المقرر حسب العقد 
لانتهاء تنفيذ مشروع الإنشاء والصيانة 
في المنطقة الم��ذك��ورة أع��لاه؟ وه��ل توجد 

مواعيد أخرى غير الموعد النهائي؟
8 - ه��ل تضمنت ب��ن��ود العقد فرض 
غرامات أو عقوبات أو تعويضات في حال 

تأخر المقاول عن إتمام المشروع خلا المدة 
الزمنية المحددة حسب العقد؟

9 - ما الخدمات الأخ��رى التي تضمنها 
العقد لإتمام هذا المشروع؟

10 - م��ا جهة ال��ص��رف الم��ب��اش��ر لهذا 
الم��ش��روع؟ وم��ا الخ��ط��ة المح���ددة لصرف 
المبلغ المقدر ب� )88.9( مليون دينار كويتي 

وتوزيعه؟
11 - هل هناك شركات صيانة وإنشاء 
طرق أخرى طرحت مبلغ أقل من )88.9( 
مليون دينار كويتي؟ إذا كانت الإجابة 
الإيجاب، فما أسباب عدم اختيارها؟ وإذا 
كانت الإجابة النفي، فما أسباب اختيار هذا 

المبلغ المحدد؟
12 - كشف بالشركات الأخ��رى التي 
تقدمت لتنفيذ المشروع المشار إليه أعلاه 

والمبالغ التي طرحتها.
وط��ل��ب ف��ي ال��س��ؤال إف��ادت��ه وت��زوي��ده 

بالآتي:
 1 - كم بلغت تكلفة إنشاء شبكة طرق 
جديدة في جميع محافظات الكويت منذ عام 

2006 حتى عام 2021؟
2 - كم بلغت صيانة شبكة الطرق في 
جميع محافظات الكويت منذ عام 2006 

حتى عام 2021؟
3 - كم مساحة شبكة الطرق المرصوفة 
منذ عام 2006 حتى عام 2021 لكل طريق 
على حدة؟ مع تزويدي بكشف تفصيلي عن 

قيمة العقود الخاصة لرصف الطرق.
4 - كم ط��ول شبكة الطرق المرصوفة 
منذ عام 2006 حتى عام 2021 لكل طريق 

على حدة؟
5 - م��ا الطاقة الاستيعابية لشبكة 
الطرق منذ عام 2006 حتى عام 2021 لكل 

طريق على حدة؟
6 - كم عدد المركبات المستخدمة لشبكة 
طرق في أوق��ات ال��ذروة لعام 2016 حتى 

عام 2021 لكل طريق على حدة؟
7 - كم بلغت مصاريف تطوير وتوسعة 
شبكة خدمات النقل الجماعي منذ إنشاء 
الهيئة العامة للطرق والنقل البري منذ عام 

2014 حتى عام 2021؟
8 - ما المشاريع التي نفذت لتطوير 
النقل الجماعي منذ إنشاء الهيئة منذ عام 

2014 حتى عام 2021؟
 ةعانصلاو ةراجتلا ريزو ىلإ  لاؤس

وط��ل��ب ف��ي ال��س��ؤال إف��ادت��ه وت��زوي��ده 
بالآتي: 

-1 نمى إلى علمي وجود تعيينات في 
مؤسسة الم��وان��ئ الكويتية أثناء جائحة 
كورونا، يرجى تزويدي بكشف التعيينات 
التي تمت في الفترة منذ 2019/5/1 حتى 

.2021/4/1
-2 كشف بأسماء المعينن ومؤهلاتهم 
وت��خ��ص��ص��ات��ه��م، م��ع ب��ي��ان م���دى حاجة 
المؤسسة لهم، والأماكن التي عينوا فيها، 
ك��م��ا ي��رج��ى ت���زوي���دي ب��آخ��ر إع����لان عن 

الوظائف صادر عن المؤسسة.
-3 نمى إلى علمي تعين أحد المسؤولن 
في المؤسسة )مساعد مدير الشؤون الإدارية 
والمالية بالتكليف( ومدير مكتب المدير العام 
وأبناء بعض المسؤولن فما م��دى صحة 
ذل��ك؟ إذا كانت الإج��اب��ة صحته، فيرجى 
ت��زوي��دي ب��الإع��لان المنشور ال���ذي قبلوا 

بموجبه وبيان استيفاء المقبولن للشروط 
الواردة فيه، ومدى حاجة المؤسسة إليهم، 
وص��ورة ضوئية عن نتائج الاختبارات 

وعلامات القبول النهائية.
-4 كشف بأسماء جميع المستشارين 
ف��ي المؤسسة، م��ع بيان مؤهلهم العلمي 
ورواتبهم، وص��ورة ضوئية من عقودهم 
وسنوات الخبرة وسيرهم الذاتية وقرارات 
تعيينهم، مع تحديد أماكن عملهم وعدد 

ساعات دوامهم قبل وأثناء الجائحة.
-5 كم قيمة ال��زي��ادات التي تمت على 
الراتب منذ تعيينهم حتى تاريخ ورود هذا 
ال��س��ؤال؟ كما يرجى ت��زوي��دي بالشروط 
أو الأس��س التي وضعها مجلس الإدارة 
بالإجماع في ش��أن تخصيص ب��دل سكن 

لبعض الموظفن والسند القانوني لذلك.
-6 صورة ضوئية من محضر اجتماع 
مجلس الإدارة، وكم كانت نسبة الزيادة 
أو البدل؟ وكم إجمالي القيمة المالية التي 
صرفت لهم وم��ن ال��ذي ح��دد تلك القيمة 

المالية لبدل السكن؟
-7 نم��ى إل��ى علمي أن إدارة الفتوى 
والتشريه أرسلت إلى المؤسسة كتابا يفيد 
بعدم أحقية المستشارين في بدل مستوى 
وظيفي، فهل استرجعت المؤسسة المبلغ 
بناء على هذا الكتاب؟ كما يرجى تزويدي 
بكتاب إيقاف الصرف في حالة الإيقاف 

وآخر يفيد حالة استرجاع المبالغ.
ةيعامتجلاا نوؤ��ش��لار��يزو ى��لإ لاؤ��س 

 ةيعمتجلما ةيمنتلاو
وط��ل��ب ف��ي ال��س��ؤال إف��ادت��ه وت��زوي��ده 

بالآتي:
-1 ال��س��ي��رة ال��ذات��ي��ة للسيد الوكيل 
المساعد لقطاع الرعاية الاجتماعية في 

وزارة الشؤون الاجتماعية.
-2 هل مرسوم المذكور كوكيل مساعد ما 
زال ساريا أم أنه انتهئ؟ إذا انتهى المرسوم، 
ف��ي��رج��ى ت��زوي��دي ب��ص��ورة ض��وئ��ي��ة من 
المرسوم مع أسباب تكليفه كوكيل وزارة 

بالإنابة.
-3 هل استفسر دي��وان الخدمة المدنية 
عن سبب مد أو تجديد مرسوم المذكور أعلاه 

أو أي من الأجهزة الرقابية الأخرى؟
-4 ه��ل س��ب��ق أن أح��ي��ل الم��ذك��ور إل��ى 
التحقيق خ��لال الفترة منذ بداية تعيينه 

حتى تاريخ ورود السؤال؟

مهلهل المضف 

جوهر يستفسر عن الحسابات البنكية لـ»مكتب رئيس الوزراء« 
و»نفقات رئيس الوزراء« داخلياً وخارجياً  

ريا�ض عواد 

وج���ه ال��ن��ائ��ب ح��س��ن ج��وه��ر ع���ددا من 
الأسئلة البرلمانية إلى وزراء الدفاع والمالية 
وال��ع��دل ح��ول قضية »ص��ن��دوق الجيش« 
وحسابات المكتب العسكري في لندن، ومدى 
صحة توجيه خطابات من الديوان الأميري 
أو كتب رسمية إلى وزارة الدفاع أو النيابة 
العامة أو لجنة محكمة الوزراء أو النيابة أو 

المحكمة المختصة.
وعلل جوهر أسئلته إلى وزي��ري الدفاع 
والمالية بأنه نمى إلى علمه تحويل مبالغ 
مالية م��ن ح��س��اب��ات غير مسجلة تخص 
المكتب العسكري في لندن إل��ى حسابات 
ب��اس��م »رئ��ي��س مجلس ال����وزراء« وكذلك 
»نفقات رئيس مجلس الوزراء« خلال الفترة 

بن عام 2012 وحتى عام 2018.
وتضمنت أسئلة نائب رئيس مجلس 
ال���وزراء وزي��ر ال��دف��اع الشيخ حمد العلي 
ووزير المالية خليفة حمادة الاستفسار عن 
تفاصيل جميع الحسابات البنكية المسجلة 
ب��اس��م »ح��س��اب مكتب رئ��ي��س ال����وزراء« 
و»حساب نفقات رئيس مجلس ال��وزراء« 
داخ���ل وخ���ارج دول���ة ال��ك��وي��ت بالعملات 
الأجنبية من حيث هل هي حسابات رسمية 
)م��ع ذك��ر الج��ه��ة الرسمية( أم حسابات 

خ��اص��ة )م��ع ذك��ر أص��ح��اب الح��س��اب��ات(؟ 
ومتى تم فتح ه��ذه الح��س��اب��ات؟ وم��ن هم 
المخولون بإدارتها والمخولون بالتوقيع 

والتصرف بمعاملاتها المالية؟ 
كما تضمنت الاستفسار ع��ن كشوفات 
حركة الحسابات منذ فتحها حتى تاريخ 
الرد على السؤال، والإج��راءات التي اتخذها 
نائب رئيس مجلس ال��وزراء وزي��ر الدفاع 
بخصوص هذه الحسابات منذ توليه هذا 
المنصب للتأكد م��ن سلامتها م��ن الناحية 
القانونية وخضوعها للجهات الرقابية، 
وتح��دي��داً بنك الكويت الم��رك��زي ودي���وان 
المحاسبة وهيئة مكافحة الفساد »نزاهة«، 
والإج���راءات التي تم اتخاذها للتحقق من 
مصادر المبالغ المالية المحولة إلى الحسابات 
المشار إليها ووجهة صرفها بعد ذلك، وما إذا 
كانت قد صرفت وفق القانون وفي شؤون 

مصلحة الدولة؟
إض��اف��ة إل���ى ذل���ك استفسر ج��وه��ر عن 
خضوع الحسابات المشار إليها للجهات 
الرقابية في الدولة، وتحديداً بنك الكويت 
المركزي ودي��وان المحاسبة وهيئة مكافحة 
الفساد »ن��زاه��ة«، مع تزويده بأية تقارير 
أو ملاحظات من قبل هذه الجهات الرقابية 
على تلك الحسابات خ��لال الفترة بن عام 

2012 وحتى عام 2018، والإجراءات التي 
تم اتخاذها من قبل وزير المالية منذ توليه 
هذا المنصب للتحقق من مصادر المبالغ المالية 
المحولة إلى الحسابات المشار إليها ووجهة 
صرفها بعد ذل��ك، وما إذا كانت قد صرفت 

وفق القانون وفي شؤون مصلحة الدولة؟
كما وجه جوهر أسئلة برلمانية إلى نائب 

رئيس مجلس ال��وزراء وزير الدفاع الشيخ 
حمد العلي ونائب رئيس مجلس ال��وزراء 
وزي��ر العدل عبد الله ال��روم��ي عن القيمة 
الإجمالية للتحويلات المالية ومخالفات 

صندوق الجيش.
وأشار جوهر في أسئلته إلى أن وسائل 
الإع���لام وم��ن��ص��ات ال��ت��واص��ل الاجتماعي 
تناولت معلومات تفيد قيام الديوان الأميري 
بإرسال خطاب إلى لجنة محكمة ال��وزراء 
ي��زع��م أن ال��ت��ح��وي��لات الم��ال��ي��ة المشبوهة 
والمختلسة ف��ي قضية ص��ن��دوق الجيش، 
المتهم فيها رئيس مجلس ال��وزراء السابق 
وعدد من كبار المسؤولن السابقن في وزارة 
الدفاع كانت بعلم ودراي��ة صاحب السمو 

الأمير الراحل الشيخ صباح الأحمد.
وأض���اف ج��وه��ر لم��ا ك��ان ال��ن��ائ��ب الأول 
لرئيس مجلس ال����وزراء ووزي���ر ال��دف��اع 
السابق الشيخ ناصر صباح الأحمد رحمه 
الله قد أح��ال مخالفات حسابات صندوق 
الجيش إلى النائب العام بتاريخ 14 نوفمبر 
2019، ولم��ا ك��ان صاحب السمو المغفور 
له ب��إذن الله الشيخ صباح الأحمد الجابر 
الصباح قد التحق بالرفيق الأعلى بتاريخ 
29 سبتمبر 2020، أي بعد أكثر من ثمانية 
شهور من تقديم البلاغ رسمياً إلى جهات 

الاختصاص، لذا يرجى تزويدي وإفادتي 
بالآتي: القيمة الإجمالية للتحويلات المالية 
المشبوهة والمختلسة في مخالفات حسابات 
صندوق الجيش، المتهم فيها رئيس مجلس 
ال��وزراء السابق وع��دد من كبار المسؤولن 
السابقن، وال��واردة في بلاغ النائب الأول 
لرئيس مجلس ال����وزراء ووزي���ر ال��دف��اع 
السابق الشيخ ناصر صباح الأحمد رحمه 
الله إلى النائب العام بتاريخ 14 نوفمبر 

.2019
هل أرسل الديوان الأميري أية خطابات 
أو كتب رسمية إلى وزارة الدفاع أو النيابة 
العامة أو لجنة محكمة ال��وزراء أو النيابة 
أو المحكمة المختصة أو غير ذلك من الجهات 
القانونية خلال الفترة من 14 نوفمبر 2019 
وحتى 28 سبتمبر 2020، م��ع تزويدي 
بنسخة منها، إن وج��دت، وتاريخ إرسالها 

وتاريخ وصولها إلى الجهة المعنية.
هل أرسل الديوان الأميري أية خطابات 
أو كتب رسمية إلى وزارة الدفاع أو النيابة 
العامة أو لجنة محكمة ال��وزراء أو النيابة 
أو المحكمة المختصة أو غير ذلك من الجهات 
القانونية بعد تاريخ 29 سبتمبر 2020، مع 
تزويدي بنسخة منها، إن وجدت، وتاريخ 
إرسالها وتاريخ وصولها إلى الجهة المعنية.

حسن جوهر
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  صالح الشلاحي

ق��ال النائب الدكتور صالح الشلاحي إن 
ق��رار بلدية الكويت بمنع التجمع بن القبور 
ودعوة الأموات من دون الله قرار سليم، مؤكدا 
أنه معلوم من الدين بالضرورة ومن ثوابتنا 
الشرعية ويجب عدم المساس بها حيث إن أصل 
الدين هو التوحيد، مشيدا بتوجيهات الوزير 

شايع الشايع. 

  الصالح: سنمارس 
معتقداتنا كما نص 

عليها الدستور
ق��ال النائب الدكتور هشام الصالح :سنخرس 
الألسنة الطائفيه قريبا ولن يستطيعوا إشعال الفتنة 
الطائفية في الكويت، مضيفا :سنمارس معتقداتنا كما 
نص عليها الدستور وكما عهدناها سابقا منذ نشأة 
الكويت وقبل حتى الدستور. وتابع :تم التواصل مع 

  هشام الصالحالقيادات والمسؤولن وانتهت الزوبعة.

الطريجي يسأل عن 
إجراءات »الداخلية« 

تجاه مخالفي الإقامة  
وجه النائب الدكتور عبد الله الطريجي 
سؤالا إلى وزير الداخلية الشيخ ثامر العلي 
طلب فيه تزويده بصورة من آخر قرار وزاري 
في ش��أن تعديل وتسوية أوض��اع الوافدين 
المخالفن لقانون الإقامة، وجدولا يبن أعداد 
وجنسيات الوافدين المخالفن لقانون الإقامة 
والذين لم يلتزموا بتعديل أوضاعهم وما زالوا 

داخل البلاد.
واستفسر الطريجي في سؤاله عن إجراءات 
الوزارة في متابعة وملاحقة وضبط مخالفي 

قانون الإقامة، والإجراءات المتخذة على الكفلاء 
ف��ي الشركات أو المؤسسات أو الأشخاص 
والذين لم يلتزموا بتعديل أوض��اع مخالفي 

قانون الإقامة التابعن لهم.

  عبد الله الطريجي

أمين عام مجلس الأمة يكرم 
موظفي إدارتي التطوير والمواهب

ك��رم أم��ن ع��ام مجلس الأم��ة ع��ادل عيسى 
اللوغاني امس موظفي إدارة التطوير وإدارة 
الم��واه��ب، وذل��ك نظير جهودهم المبذولة في 
الإعداد والترتيب لشغل الوظائف الإشرافية 
وتوظيف دفعة جديدة للعمل بمهنة مساعد 

دعم إداري.
وشمل التكريم المستشارين ف��ي مجلس 
الأم��ة الدكتور داود ال��ب��از وال��دك��ت��ور محمد 
القطاونة، وم��دي��رة ادارة التطوير وادارة 

المواهب بالندب صفاء المحميد، ورئيسة قسم 
الاختيار والتعين نورا الناصر، والموظفن 
ناصر المطيري وأحمد الصالح ودلال الخضر 

وعبدالوهاب العبدالغني.
وحضر التكريم الأمن العام المساعد لقطاع 
الجلسات خالد أب��و صليب، والأم���ن العام 
المساعد لقطاع الإع��لام أم��ل المطوع، والأم��ن 
العام المساعد لقطاع اللجان بالتكليف أحلام 

القلاف

المكرمون 

الخليفة يسأل وزير الدفاع عن تفاصيل 
ونتائج تحقيقات »اليورفايتر«

تقدم النائب مرزوق الخليفة بسؤال برلماني 
لنائب رئيس مجلس ال���وزراء وزي��ر الدفاع 
يستفسر فيه ع��ن لجنة التحقيق المشكلة 
من قبل وزي��ر الدفاع السابق في تج��اوزات 

وشبهات عمولات صفقة طائرات اليوروفايتر، 
ولماذا تم تغيير أعضائها، مع تزويده بصورة 
ضوئية من نتائج تحقيقها وما اذا كانت القيمة 

الاجمالية للصفقة تغيرت ومبررات ذلك.


